



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	36	01/11/2022	LEGISLATIVO

Participan 300 personas en parlamento abierto sobre el tema

Pretenden acabar el año con ley de ciberseguridad

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

De viva voz o mediante la entrega de documentos, 300 personas participaron en el parlamento abierto organizado por las comisiones de Ciencia y Tecnología del Congreso de la Unión para confeccionar la nueva ley de ciberseguridad.

En suma, 92 personas (60 hombres y 32 mujeres) se hicieron escuchar, entre funcionarios, representantes de la sociedad civil, de organismos del sector privado, expertos, académicos y estudiantes, cuyas propuestas serán incluidas en la "versión cero" con la que arrancará el análisis de la ley

que se pretende expedir antes de que concluya el año, informó Javier López Casarín, presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados.

Alejandra Fernández, de la Unidad de Tecnologías de la Información y Comunicaciones (UTIC) del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), planteó la necesidad de restringir las políticas de seguridad interna desde las propias instituciones públicas para minimizar el riesgo de ataque cibernético.

Explicó que a las instituciones gubernamentales llega a diario

infinidad de solicitudes de información por parte de los ciudadanos, desde la entrega de listados de servidores públicos, documentos que por ley los funcionarios están obligados a entregar y eso pone en riesgo los sistemas informáticos.

Por ello urgió a establecer en la nueva ley la instrumentación de campañas de phishing que disminuyan los riesgos de vulneración de la seguridad interna.

En su turno, Dafne Méndez Pérez, de Privacy Watchers, dijo que la ley en ciernes debe ser de aplicación extraterritorial y garantizar la protección de datos personales y los derechos de sectores vulnerables.